
Page 1 

 

.  

 

 

Assemblée Générale Ordinaire  

 
Date : 24 Juillet 2011 à 10 H 00. 

 

Lieu : Salle Polyvalente de Saint-Hilaire-de-Barbezieux (16) 

 

Ordre du jour : 

 Rapport d’activité 

 Bilan financier 

 Renouvellement du bureau 

 Programme des rassemblements à venir 

 Tour de table et questions diverses 

 

 

Présents :   

 Saint-Hilaire (Allier),  

 Saint-Hilaire sous Romilly,  

 Saint-Hilaire de Barbezieux,  

 Saint-Hilaire en Lignières,  

 Saint-Hilaire les Courbes, 

 Saint-Hilaire Peyroux, 

 Saint-Hilaire sur Yerre,  

 Saint-Hilaire (Haute-Garonne), 

 Saint-Hilaire de Beauvoir,  

 Saint-Hilaire des Landes,  

 Saint-Hilaire du Rosier,  

 Saint-Hilaire au Temple,  

 Saint-Hilaire le Grand, 

 Saint-Hilaire le Petit, 

 Saint-Hilaire de Briouze, 

 Saint-Hilaire la Palud,  

 Saint-Hilaire la Treille,  

 Accueil Dynamique de Saint-Hilaire la Palud, 

 Saint-Hilaire-Saint-Mesmin 

 Association Culturelle Saint-Hilaire. 

 

Excusés :  

Mont-Saint-Hilaire (Canada), le Maire Michel GILBERT, étant hospitalisé. 

 

 

La séance est ouverte par Olivier GUIOT, Président. 

René MICHONNEAU, Maire Délégué de Saint-Hilaire-de-Barbezieux, nous accueille, accompagné du 

Maire de BARBEZIEUX : René  VIGNERIE, et de Jean Louis SOMBRÉ Président de l’Hilairoise 16. 

Il nous présente sa commune, et nous dit son émotion et sa contrariété, à la suite de l’accident à vélo 

du Maire de Mont-Saint-Hilaire. 
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Comme chaque année, Michèle GHIRAGOSSIAN, nous remet une pochette sur sa commune : Saint-

Hilaire-la-Palud. Elle nous remet également une pochette sur Mont-Saint-Hilaire, que le Maire lui a 

confié. Olivier MARIE, Maire de Saint-Hilaire-la-Palud, nous donne des nouvelles réconfortantes du 

Maire de Mont-Saint-Hilaire, qu’il a vu avec René VIGNERIE. 

 

Olivier GUIOT reprend la parole pour remercier René MICHONNEAU, Jean Louis SOMBRÉ, et le 

Maire de BARBEZIEUX, René VIGNERIE, pour la qualité de l’accueil et de l’organisation de ces 

6
ème

 RENCONTRES des Saint-Hilaire. 

 

En particulier il rappelle la sympathique cérémonie religieuse en plein air, devant l’Eglise de Saint-

Hilaire-de-Barbezieux, la remise des cadeaux, la remise de la crosse de Saint-Hilaire, et… la soirée 

inoubliable de samedi soir, dans une ambiance jamais vue !!! 

 

1 - Rapport d’activité :  

 

Olivier GUIOT fait ensuite un rapide rapport d’activité de l’année écoulée, en rappelant l’existence du 

site internet de l’association : http://sainthilairedefrance.planet-allier.com. 

Il nous rappelle aussi l’ouverture des sites de : Saint-Hilaire-de-Beauvoir : http://www.shdb34.fr, et de 

Saint-Hilaire-Saint-Mesmin : http://www.saint-hilaire-saint-mesmin.fr. 

Si d’autres sites existent merci de le signaler à Olivier GUIOT. 

 

 

2 - Bilan financier :  

 

Daniel DETARET, Maire de Saint-Hilaire-en-Lignières (18) trésorier de l’Association présente ensuite 

le bilan financier qui laisse apparaitre un solde créditeur de 4494,64€. 

 

Le vin d’honneur servi par la Mairie de Saint-Hilaire-de-Barbezieux sera subventionné par l’Amicale 

Nationale, à hauteur de 200 €. 

 

Dans les dépenses, la confection d’une banderole des Saint-Hilaire de France a été engagée. Daniel 

doit revoir le fournisseur, car elle devait être recto verso, ce qui n’est pas le cas. 

 

Les recettes sont constituées essentiellement des cotisations de communes ou associations adhérentes. 

Daniel tient à la disposition de l’Assemblée, les écritures et les relevés de comptes. 

 

L’assemblée donne son accord à l’unanimité pour le maintien de la cotisation annuelle à 0,10€/hab. 

 

 

3 - Renouvellement du Bureau :  

 

L’assemblée procède ensuite au vote sur le Bureau.  

Aucun candidat ne se manifeste. 

Le bureau est renouvelé à l’unanimité des membres :  

 Olivier GUIOT, Maire de Saint-Hilaire en Allier, Président 

 Daniel DETARET, Maire de Saint-Hilaire-en-Lignières, Trésorier 

 Christian OLIVE, Maire de Saint-Hilaire-Saint-Mesmin, Secrétaire. 

« On ne change pas une équipe qui gagne » disent les membres de l’Assemblée. 

 

 

4 - Programme des rassemblements à venir : 

 

C’est le « plat de résistance » de notre Assemblée Générale. 

http://sainthilairedefrance.planet-allier.com/
http://www.shdb34.fr/
http://www.saint-hilaire-saint-mesmin.fr/
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Olivier rappelle que l’association de Saint-Hilaire-du-Rosier nous a invité chez elle, en avril 2011. 

Nous avions pu échanger autour d’un sympathique repas préparé par l’équipe de Jean-Paul 

GUILHERMET. A priori le Maire, Sylvain BELLE se déclare prêt pour 2014, pas avant pour des 

raisons de nombreux travaux dans sa commune. 

 

Saint-Hilaire-Peyroux (Corrèze) envisagerait de nous recevoir en 2013. 

Saint-Hilaire-les-Courbes (Limousin) se déclare très intéressé mais ne peut rien avant 2014, et sous 

réserve que la Communauté de Communes l’aide. 

 

Dans la discussion, il apparait que reviennent souvent les problèmes : 

 de petites tailles de beaucoup de communes,  

 avec des infrastructures, du matériel et d’hommes en nombre forcément limités,  

 les problèmes financiers liés à l’organisation des rencontres, 

 et le bénévolat. 

 

Existent également : 

 des oppositions rencontrées au sein des Conseils Municipaux, 

 des difficultés avec les Comités des Fêtes,  

 ou tout simplement un manque d’intérêt. 

Certains membres de l’Assemblée, à propos de regroupement de moyens, auraient souhaité « sabler » 

le champagne en 2012, à travers un regroupement champenois, Saint-Hilaire-le-Petit, Saint-Hilaire-le-

Grand, et Saint-Hilaire-au-Temple. Les intéressés préfèrent ne pas s’engager, mais vont se rencontrer à 

la fin de l’été pour en discuter. 

 

Olivier GUIOT pense qu’il serait intéressant de se rapprocher des nouveaux Saint-Hilaire présent cette 

année. 

 

A défaut de candidats pour 2012, des membres de l’AG, proposent de tenir au moins une AG. Dans 

cette éventualité, Saint-Hilaire-sous-Romilly serait prêt à accueillir une AG en 2012. 

 

Beaucoup font remarquer que pour de nombreux habitants de nos communes, ces rencontres 

constituent un moment privilégié de convivialité et de vacances qu’ils ne manqueraient à aucun prix. 

Beaucoup estiment que le fait de ne pas tenir une année ces rencontres risquerait de « casser » le 

rythme. 

 

Certains membres évoquent la possibilité de refaire les rencontres dans une commune qui a déjà 

organisé. Saint-Hilaire-la-Palud se déclare « prêt » dans cette hypothèse. Le Président n’y est pas 

favorable, ou à tout le moins il estime qu’il ne faudrait pas que cela revienne avant environ 10 ans.  

 

En ce qui concerne les aspects mobilisation des finances, mobilisation des bénévoles, il rappelle que 

les Saint-Hilaire qui ont déjà organisé et l’Association des St-Hilaire de France, sont là pour aider et 

conseiller les communes candidates. 

 

Olivier GUIOT rappelle aussi que des communautés de communes, ou des communes voisines, ou le 

Conseil Général ou tous autres organismes liés au tourisme, peuvent être un support. 

 

Olivier rappelle que chaque commune organise les « Rencontres » comme elle le souhaite, suivant son 

environnement, ses envies, ses idées, ses moyens financiers et humains. Rien n’est imposé par 

l’Association des Saint-Hilaire de France, et les « Rencontres » ne doivent surtout pas être comparées. 

Comme disait l’année dernière Daniel DETARET, «  le charme c’est la différence ». 
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C’est dans cet esprit que le Président nous rappelle qu’il compte sur nous pour avoir une réponse 

positive en septembre ou au plus tard octobre prochain. 

 

 

5 - Tour de table et questions diverses : 

 

Mont-Saint-Hilaire fêtera en 2012, le centenaire de la création de sa commune. 

 

Michèle GHIRAGOSSIAN suggère que ce compte-rendu soit diffusé au-delà des communes présentes 

à l’ensemble des Saint-Hilaire de France. 

 

Olivier GUIOT rappelle que sur le site des Saint-Hilaire de France figure un certain nombre d’infos 

intéressantes, notamment pour les futures communes organisatrices :  

 Les comptes rendus d’AG 

 Les bilans financiers 

 Les photos des rencontres  

Puis chacun quitte cette AG, pour rejoindre les stands des Saint-Hilaire, confiant pour 2012, en se 

rappelant qu’en 2011, nous avions eu le même souci et que René MICHONNEAU, avait relevé le défi.  

EXEMPLE A MEDITER, et ce d’autant plus que les communes qui ont organisé jusqu’à maintenant 

témoignent que cela a souvent changé l’état d’esprit de leurs habitants, et constitué une bonne « pub » 

pour leur commune. 

 

 

Le Président         Le Secrétaire 

 

 

 

 

Olivier GUIOT       Christian OLIVE 

 

 

PS : Comme chaque année Claude, notre vidéaste amateur enverra les DVD du rassemblement à 

chaque Saint Hilaire, présent, et Michèle GHIRAGOSSIAN, transmettra un CD de photos à tous les 

Saint Hilaire. 

 


